



# Mundial Sub-20

**A un paso del récord de asistencia**

Con más de un millón 200 mil personas que confirmaron su asistencia para los partidos que faltan del Mundial Sub-20, Colombia sobrepasó la Copa de Canadá 2007, en la cual un millón 195 mil espectadores asistieron a los estadios de ese país.

Aún faltan 12 encuentros de las rondas de octavos, cuartos, semifinal, final y tercer puesto, y el país ya se ubica como el segundo con mejor asistencia en un certamen de esta categoría, informó la Federación Colombiana de Fútbol.

“Colombia se acerca cada vez más al récord de asistencia para una Copa Mundial Sub-20, registro que está en manos de Egipto desde 2009, con un millón 295 mil asistentes”, indicó un comunicado.

Alcanzar esta cifra significaría mucho para el país, que a la fecha ha cumplido en todos los aspectos organizacionales y que a lo largo de todos los partidos disputados en las ocho sedes ha mostrado un verdadero ambiente de paz, alegría, hospitalidad y unión familiar en este evento deportivo sin precedentes en Colombia.

Apesar de haber logrado una asistencia histórica hasta el momento, el país se ha trazado como meta superar el récord que lograron los egipcios hace dos años, y es por ello que el Comité Organizador Local invita a todos los colombianos a adquirir sus boletas para no perderse nada de lo que todavía falta de la fiesta.

“El Mundial ha hecho vibrar tanto a colombianos como a extranjeros, desde el pasado 29 de julio, cuando se inauguró en Barranquilla. Culminará el próximo 20 de agosto con la gran final en Bogotá, y hay que llenar los estadios. Todas las boletas adquiridas de ahora en adelante serán un aporte vital para superar la meta”, señaló la Federación.

De los encuentros restantes de octavos, cuartos, semifinal, final y tercer puesto todavía hay disponibilidad para la gran mayoría de encuentros, a excepción de los partidos en Bogotá (octavos, cuartos



de final y tercer puesto), el compromiso de cuartos de final en Cali y los partidos de semifinal en Pereira y Medellín.

“Para los juegos en los que todavía hay disponibilidad, informamos a todos los aficionados que se pueden acercar a los puntos de venta de Tuboleta en todo el país, llamar al Call Center o ingresar a la página web, para que unidos logremos un récord que quedará en los libros del fútbol orbital como la Copa Mundial Sub-20 más exitosa en sus 18 ediciones”.

En la sede de Barranquilla, la boletería se agotó únicamente para el día de la inauguración, el pasado 29 de julio, en el estadio Metropolitano, según Julián Godoy, jefe de Tuboleta en la Costa. Se vendieron cerca de 46 mil entradas. Seis días antes del show inaugural, no había ni una sola boleta en los puntos autorizados para la venta. En vísperas a esa fecha los revendedores duplicaron los precios.

A las afueras de Entertainment Store, sede principal de Tuboleta en Barranquilla, se observó a varios revendedores que ofrecían las entradas en un 30% menos que los precios

oficiales.

Una de las empresas de establecimiento comercial explicó que eso se debe a que muchas de esas boletas fueron compradas con descuentos, para los abonos de todos los partidos del Mundial.



**MONICA'S**  
Mexican Restaurant  
Dine In & Carry Out

**847-520-1070**  
FAX 847-520-1048

636 N. MILWAUKEE AVE.  
PROSPECT HEIGHTS, IL 60070  
(IN PALWAUKEE PLAZA)

VISITA EL NUMERO DOS  
EN MUNDELEIN IL. TEL: 847-566-0033

OPEN 7 DAYS  
[www.monicasrestaurante.com](http://www.monicasrestaurante.com)